



18.11.2007 - 12:24 Uhr

Bangladesh: La CRS aide les victimes du cyclone

Bern (ots) -

La Croix-Rouge suisse (CRS) débloque un montant de 250'000 francs au titre de l'aide d'urgence qu'elle mène en étroite collaboration avec la Direction de la coopération et du développement. Ce montant servira à acheter des biens de secours tels que nourriture et abris pour la population sinistrée.

La CRS travaille au Bangladesh depuis des années. Une équipe sur place coopère étroitement avec le Croissant-Rouge bangladais. Plus de 40'000 volontaires du Croissant-Rouge ont été mobilisés afin d'évacuer les habitants de la région menacée. Actuellement, ils participent à la distribution de biens de secours, assurent des services de premiers secours et secondent les équipes de recherche.

Le cyclone « Sidr » s'est déchaîné durant la nuit du 16 novembre avec des vents de 250km/h, provoquant au moins 2'000 victimes et des milliers de blessés. Des centaines de personnes sont toujours portées disparues. Le cyclone a détruit des dizaines de milliers d'habitations, des rizières et les lignes téléphoniques et électriques.

La Croix-Rouge suisse vous remercie de vos dons versés sur son compte postal 30-4200-3, mention « Bangladesh ».

Pour tout renseignement supplémentaire : Lorenz Indermuehle,
Coordinateur de l'aide d'urgence CRS: 079 435 58 87.

Contact:

Lorenz Indermuehle, Coordinateur de l'aide d'urgence CRS: 079 435 58 87.